

Trinitas Regional Medical Center abre nueva instalación

Elizabeth, NJ- El Trinitas Regional Medical Center ya dispone de una nueva instalación especializada que se conoce en inglés como CareOne Long-Term Acute Care Hospital (LTACH)

Este tipo de sala está diseñada para atender a los pacientes con necesidades médicas complejas que requieren un programa de tratamiento más largo, generalmente entre 25 y 35 días. Las personas que reúnan este perfil clínico requieren una serie de cuidados que incluyen por ejemplo: telemetría y monitoreo cardíaco, tratamiento de antibióticos, cuidados de heridas, y otros varios servicios y terapias muy especializadas.

Aunque el CareOne Long-Term Acute Care Hospital será una entidad separada de Trinitas Regional Medical Center, sin embargo usará muchos de los servicios hospitalarios auxiliares de la entidad médica principal.

La dependencia LTACH del Trinitas Regional Medical Center se encuentra ubicada en su campus principal. Fue un área que anteriormente albergaba oficinas pero ahora se ha transformado en una modernísima sala con



De izquierda a derecha: Michael Fancher y Sharon Bready, ambos representando a CareOne, celebran la apertura del nuevo CareOne Long-Term Acute Care Hospital (LTACH) en el Trinitas Regional Medical Center junto con el presidente de esta última institución, Gary S. Horan.

25 camas. El LTACH del Trinitas es el primero que obtiene una licencia del estado. En realidad CareOne ha estado presente durante los últimos nueve años en el Raritan Bay Medical Center de Perth Amboy. Su éxito influyó para que el Trinitas Regional Medical Center optara por alquilar un espacio a CareOne. "Trinitas Regional Medical Center tuvo la visión de reconfigurar espacios de oficinas y

otras áreas en nuestro Campus de Williamson Street", explicó Gary S. Horan, el presidente del Trinitas. "Y nos dimos cuenta el valor de los servicios LTACH como complemento de nuestros servicios de atención al paciente. Cada organización puede aprovechar los puntos fuertes de los demás con el fin de lograr un nuevo y mejor nivel de atención de los pacientes de nuestra comunidad". "Esperamos expandir nuestra experiencia en

las nuevas instalaciones del Trinitas Regional Medical Center," dijo Sharon Bready, la directiva principal de CareOne LTACH Hospital. "Nuestra nueva relación con el Trinitas nos dará la oportunidad de atender a pacientes de la comunidad local así como las áreas vecinas." Horan reiteró asimismo que "CareOne y el Trinitas se ha comprometido con proporcionar una superior y multifacética atención a los pacientes."

Extienden acceso de atención médica en New Jersey

Trenton, NJ - El gobernador Chris Christie y la Comisionada de Servicios Humanos Jennifer Vézlez visitaron hoy la Red Metropolitana de Salud de la Familia (MFHN) en la ciudad de Jersey City y explicaron la manera cómo estos programas proveen servicios esenciales de salud y atención a las personas y familias que más lo necesitan.

Este programa es parte de los 105 Centros de Salud Calificado a Nivel Federal (FQHC) en New Jersey que es respaldado con \$50 millones de dólares en fondos para el año fiscal 2014 del presupuesto del gobernador Christie, para cubrir los costos del tratamiento de los no asegurados. Desde el año 2006, (MFHN) ha proporcionado atención sanitaria asequible y de calidad a miles de residentes del Condado de Hudson.

Los médicos y profesionales de la salud de MFHN trabajan para proporcionar servicios integrales de salud a los niños, adultos y mujeres embarazadas, incluyendo una farmacia de servicio completo y un estudio dental. Hay más de 50,000 visitas de pacientes al año a los centros de la Red Metropolitana, dos de los cuales están ubicados en Jersey City y otro en West New York.

"FQHC es un elemento crítico para la infraestructura de atención de salud para los resi-



El gobernador Christie escucha a un niño hispano, acompañado de su mamá, en su reciente visita al centro MFHN, en Jersey City.

dentes de New Jersey insuficientemente asegurados y nuevos no asegurados", dijo La Comisionada de Servicios Humanos Jennifer Vézlez. "Con la expansión de Medicaid, estamos construyendo en las reformas al programa que se estaban realizando, haciendo hincapié en la prevención y la coordinación de la atención para que los clientes reciban los servicios que necesitan para mantenerse saludables".

El Presupuesto Fiscal del Gobernador del Año 2014, aumenta la capacidad del gobierno estatal para ofrecer una gama más amplia de servicios de salud a las mujeres, niños, familias y personas que lo necesitan. Esto incluye:

• Aumentar el acceso a los Centros de Salud: Los 105 centros comunitarios de salud atienden a casi un millón y medio de residentes en necesidad, con visitas a pacientes sean personas mayores a un costo de de 1.4 millones de dólares anuales. El apoyo de la Administración Christie para estos centros se mantiene a un nivel sin precedentes de \$50 millones de dólares.

• Expansión del acceso Cuidado de la Salud

a través de Medicaid: El gobernador Christie está tomando medidas para ampliar la cobertura de salud para los ciudadanos más vulnerables de New Jersey a través de Medicaid. Si lo hace, hará que más residentes que estén cerca de la línea de pobreza tengan acceso a los servicios de salud críticos, mientras se ahorran los contribuyentes millones de dólares en el año fiscal 2014.

Grupo SALSABOR
Live Music! 331
Musica para toda Ocasión

Musical Director: Juan Huaman. 908 - 977 - 7663
General Manager: George Perez. 908 - 416 - 7539
Asst. Manager: Arradeo Valdiviezo 908 - 803 - 5790

SECCION PROFESIONAL

ABOGADOS

JULIO SANCHEZ

Abogado

•Accidentes de Automóvil
•Caidas por negligencia de otro
•Accidentes de Trabajo
•Muerte por Negligencia (wrongful death)
•Caos de Incapacidad al Seguro Social
425 Elmora Ave., Elizabeth
(908) 355-0666

MEDICOS

DR. PEDRO GUTIERREZ

CIRUJANO GENERAL

464 NORTH AVE., ELIZ.
(908) 351-0790

Aceptamos Mayoría de Seguros

QUIROPRACTICOS

THOMAS HAVERON D.C.

QUIROPRACTICO

333 Harrison Ave. Harrison (973) 482-1600
909 Elizabeth Ave. Elizabeth (908) 629-0800

1-888-4-AYUDATE
(888) 429-8328

DR. ERNESTO MARTICORENA

DR. SOKRATIS DRAGONAS

ACCIDENTES DE AUTOMOVILES
DOLORS DE ESPALDA Y CUELLO

ELIZABETH CHIROPRACTIC & REHABILITATION
560 Newark Ave. Elizabeth, NJ
(908) 355-3358

ACUPUNTURISTA

DR. GABRIEL GUZMAN (RI) (L.Ac.)

Terapia fuerte y efectiva para el dolor de espalda, cuello, dolor de cabeza, "stress", insomnio, ansiedad, y su salud.

Elizabeth Rehabilitation

560 Newark Ave., Elizabeth, N.J. Tel. 908-355-3358

Consejos de un quiroprático para la salud de su animal

En el criterio del quiroprático especializado en mascotas, Rod Block, el mundo moderno ha cambiado nuestra relación con los animales.

"En la antigüedad se usaba a los animales para los peores trabajos", dice Block, quien también es autor del libro Like Chiropractic for Elephants, donde narra sus experiencias en el tratamiento de elefantes y otros animales con métodos de quiropráctica.

"Sin embargo hoy en día los tractores y otras maravillas de la era post-industrial han sustituido en gran medida esas tareas realizadas por los animales. Pero los perros, caballos y elefantes también sufren de irregularidades espinales. Cualquier criatura viviente con columna vertebral es vulnerable a lesiones, y le puede implicar años de sufrimiento e incluso la muerte", explicó Rod Block.

Por tanto este quiroprático piensa que existen una serie de regalos para mascotas que se deben tener en cuenta si se quiere que ellos vivan con salud. Esos posibles obsequios son:

1-Arneses para perros: Se debe entrenar al perro para que no tire fuerte de la correa durante las caminatas. Los collares centralizan la tensión en su cuello. Incluso después de un buen entrenamiento, un arnés resulta útil. También son adecuados las correas para los gatos.

2-¿Necesita un quiroprático? Para detectar los problemas a tiempo siempre controle la forma en que camina o corre, y cómo mantiene la cabeza su mascota. A veces pasan años y no nos percatamos de que tienen problemas de movilidad. "Presten atención a sus movimientos, y cómo responden al tacto", aconseja Rod Block. El especialista también señala que la única opción no es una



El quiroprático especializado en mascotas, Rod Block, se comunica con su paciente.

cirugía costosa e invasiva.

3-No sobrealimentar! Un perro o un gato sobrealimentado, al igual que un humano obeso, sufre consecuencias perjudiciales para su salud. El exceso de peso pone tensión en el esqueleto y las articulaciones, y los gatos y los perros obesos pueden tener diabetes. Hay que darles de comer la cantidad adecuada y siempre alimentos para mascotas. Tampoco olvide que nuestras mascotas no tienen el sistema de digestión adecuado para muchos alimentos de consumo humano.

4-Camas para perros: Conozca a su perro. No le daría la cama de un niño a un adulto grande. Considere pues lo que es

apropiado para la longitud, peso, y estilo de dormir de su perro. Este conocimiento le ayudará cuando se enfrenta con los muchos estilos de camas: Cuddler o sofás para perros; redondas, rectangulares o cuadradas. Considere además las diferencias del fabricante. Cada uno puede tener su propia definición de lo que es un "perro grande".

5-Opciones holísticas: La maneras de atender la salud se ha ampliado entre los seres humanos. Pero también para las mascotas. A menudo, la respuesta no es un exceso de medicamentos. La acupuntura es una opción válida. Considere la posibilidad de investigar otras opciones para su animal.

MURGADO & CARROLL, Esqs.

Abogados

Abierto de Lunes a Viernes, incluso citas por la noche

Le ayudaremos en todo tipo de caso legal:

ACCIDENTES ❖ INMIGRACIÓN
DIVORCIOS ❖ CORTE MUNICIPAL
ACCIDENTES DE TRABAJO

La Consulta es Gratis para Casos de Accidentes

761 Westfield Avenue
Elizabeth, New Jersey 07208

(908) 659-0101

